

POUR LA PREMIÈRE FOIS, L'AFFAIRE FRANCE TELECOM-ORANGE
RACONTÉE AU CINÉMA PAR DES SALARIÉ-ES ET SYNDICALISTES
QUI ONT MENÉ LE COMBAT



PAR LA ← FENÊTRE OU PAR LA PORTE →

QUAND DES SYNDICALISTES
EMPOIGNENT L'OUTIL CINÉMA !

UN FILM RÉALISÉ PAR JEAN-PIERRE BLOC
AVEC LA VOIX D'ARIANE ASCARIDE
UNE IDÉE ORIGINALE DE PATRICK ACKERMANN
ET D'UN COLLECTIF DE SALARIÉ-ES ET SYNDICALISTES
DE FRANCE TÉLÉCOM-ORANGE
ENTRETIENS MENÉS PAR ISABELLE BOURBOULON
ET COORDONNÉS PAR PASCAL VITTE
UNE PRODUCTION THÉLÈME FILMS

De Jean-Pierre BLOC

Lundi 12 février 2024

20h Amphi de la MRSH

Séance organisée en partenariat avec l'Union Syndicale Solidaires,
le Séminaire Pratiques et Pensées de l'Émancipation
et le Syndicat de la Magistrature

Tarif plein : 5,50 €

Tarif réduit (personnels, -26ans, RSA, chercheurs d'emploi, invalidité, intermittents) : 4,50 €

Tarif étudiant de l'université : 2€

Par la fenêtre ou par la porte de Jean-Pierre Bloc, 2023

Septembre 2004, l'État privatise son fleuron historique France Télécom. Le cours de l'action devient primordial et le nouveau Pdg Didier Lombard décide de pousser 22 000 agent·es au départ «volontaire» : ce sera le plan NExT, le management piloté par les chiffres. Le 30 septembre 2022 se clôt en appel « l'Affaire des suicides de France Télécom-Orange », la première condamnation pénale de dirigeants du CAC 40 pour harcèlement moral institutionnel. Derrière ce coup de tonnerre juridique, ce film retrace l'histoire d'un long combat syndical, inventif et ouvert sur la société, raconté par celles et ceux qui ont mené la lutte.

Projection présentée et suivie d'un échange avec :

PATRICK ACKERMANN, délégué syndical et initiateur de la procédure judiciaire à l'encontre de France Télécom.

MRSH
NORMANDIE - CAEN
Maison de la Recherche
en Sciences Humaines
CNRS - UNIVERSITÉ DE CAEN



**Syndicat
de la Magistrature**